## Siegerehrung Börsenspiel



Das Foto zeigt die Schülerinnen und Schüler der Klassen G10a und G10b der FMGSL mit den Mitgliedern der Sieger-Teams "BONI" und "Börsen sehctiB" (vordere Reihe) und ihren PoWi-Lehrern Sabine Karger und Jörg Steiß (mittig rechte Seite) sowie Kundenberater Nils Boos von der Sparkasse Laubach-Hungen (l.).



Dieses Foto zeigt den PoWi-Leistungskurs der Gesamtschule Hungen mit dem zweitplatzierten Team "Dachx-Investment" (vorne 2.-5.v.l.) und seiner Lehrerin Sibylle Stolz (l.), Hartmut Roeschen (hinten l.) sowie Kundenberater Nils Boos (r.) von der Sparkasse Laubach-Hungen.

Die Sparkasse Laubach-Hungen ehrte kürzlich ihre Siegergruppen des Börsenspiels 2018. Neun Wochen lang, vom 8. Oktober bis 7. Dezember 2018, hatten alle Mitspieler Gelegenheit, ihr fiktives Kapital von 50.000 Euro pro Depot durch An- und Verkäufe von Wertpapieren und Aktien zu vermehren, sich mit dem Thema Börse auseinander zu setzen und dazu spielerisch erste Erfahrungen zu sammeln.

Das Team "BONI" mit Jan-Luca Hübner, Nico Port, Raphael Heinz und Karl-Friedrich Stephan der Klasse G10b der Friedrich-Magnus-Gesamtschule Laubach (FMGSL) hatte in diesem Jahr in der Institutswertung des heimischen Kreditinstitutes die Nase vorn und belegte Platz eins. Gefolgt vom Team "Dachx-Investment" des Leistungskurses Politik und Wirtschaft (PoWi) der Gesamtschule (GS) Hungen mit Paul Rickert, Jan Niklas Marx, Niklas Nier und Bianca Langefeld auf dem zweiten Platz. Die Gruppe "Börsen sehctiB" mit Aimée Claire Greischel, Rebecca Borgmann, Lea Borgmann und Clara Rohn der Klasse G10a der FMGSL freute sich über Rang drei.

Kundenberater Nils Boos überreichte in Hungen und Laubach den jungen Börsen-Profis ihre Gewinn-Gutscheine sowie allen Teilnehmern kleine Präsente. Die verantwortlichen Lehrer des Fachs PoWi der beteiligten Klassen R10a, G10a und G10b der FMGSL, Christine Hauck, Sabine Karger und Jörg Steiß sowie Sibylle Stolz, Carmen Körschner und Hartmut Roeschen von der Gesamtschule in Hungen begleiteten die Aktion mit großem Engagement und banden das Börsenspiel in ihren Unterricht sinnvoll mit ein. "Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr", erklärte Steiß. Insgesamt waren in der Wertung der Sparkasse Laubach-Hungen 22 Gruppen am Start, die alle mit guten Leistungen aufwarteten.